

Monica Bellucci - 1/1

Ah... Monica... Incarne parfaitement l'image que l'on se fait des belles italiennes pulpeuses à souhait, dans la lignée des Gina Lollobrigida ou Claudia Cardinale...

Monica Bellucci est une superstar, peut-être celle que l'on retiendra au XXI^e siècle... Quoi qu'il en soit, sa beauté, son naturel et ses formes ont déjà conquis grand nombres de mâles français, et à ans elle s'apprête à conquérir les Etats-Unis.

Monica est née le 30 Septembre 1968 à Citta di Castello (Italie). Après avoir entamé des études de droit à Milan, elle se fait très vite remarquer par sa beauté et sa grâce et devient un mannequin assez connu en Italie. Elle se destine ensuite au métier de comédienne et tourne quelques films sans intérêt, avant d'obtenir un petit rôle dans le "Dracula" de Francis Ford Coppola. Le public Français la découvre principalement dans "Doberman" en 1997, et elle devient très connue, même des femmes avec "Astérix : Mission Cléopâtre". Elle tourne ensuite dans le film choc du festival de Cannes de l'année dernière de Gaspard Noé "Irreversible" (à voir).

Côté coeur, la belle est mariée à Vincent Cassel (cocorico !!) depuis quelques années, mais il paraît que leur mariage battrait de l'aile... Nous avons donc toutes nos chances !!! ;-)

Actuellement, elle fait la promotion de ses deux prochains films "Matrix : Reloaded" et "Matrix : Revolution" qui sortiront à quelques mois d'intervalles (le 1^{er} sort à la mi-mai), qui sont les suites du bien connu "Matrix" avec Keanu Reeves et Lawrence Fishburne.

De plus, nous auront la chance de la voir assez souvent durant ce joli mois de mai puisqu'elle est la maîtresse de cérémonie du prochain festival de Cannes, où elle présentera tous les films en compétition... Hum, nous nous en réjouissons d'avance !!

Enfin, il est à signaler que la jeune femme a été plusieurs fois élue "femme de l'année" par divers magazines masculins... On s'en serait douté !